

Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2468

## ¡Irresponsables! Por conectar un congelador quemaron Árbol Solar de Juntas

*Estos mobiliarios urbanos sostenibles solo son aptos para cargar tecnología de bajo consumo como celulares, tabletas y computadores portátiles.*

De manera irresponsable, personas inescrupulosas conectaron un congelador a los tomacorrientes del Árbol Solar de Juntas, quemando así, todo el sistema interno de esta infraestructura que recientemente fue arreglada y modernizada por la Alcaldía de Ibagué.

*“Queremos recordarles a todos los ciudadanos que el cuidado de los Árboles Solares, es responsabilidad de todos. Nos entristece tener que decirles esto, pero debido al mal uso que algunas personas inconscientes le dieron al de Juntas quemaron el equipo nuevo y recién instalado en este mobiliario”, aseguró Vilma Rivera, secretaria de las TIC.*

Para garantizar el funcionamiento correcto de los mobiliarios urbanos sostenibles, los ciudadanos se deben apropiarse de ellos, cuidar y utilizarlos bien. Tenga en cuenta que, los tomacorrientes y puertos USB no son aptos para cargar inflables, neveras, congeladores, planchas, cabinas, motores, pulidoras, taladros, entre otros aparatos que consuman más de 700 watts.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



*“Aunque ya estamos trabajando para arreglar nuevamente el árbol, les reiteramos a los ciudadanos que estos solo sirven para cargar aparatos pequeños como celulares, tabletas o computadores portátiles”, dijo la funcionaria.*

Actualmente, la Administración Municipal lleva a cabo el cambio del cableado, mantenimiento de los paneles, mejoramiento de la silletería, arreglo de los tomacorrientes y sensores, cambio de las pantallas, pintura e instalación del ornato en los cuatro árboles del Ricaurte, Skate Park, Juntas y Villa Restrepo.